



インスピレーションになろう



パリー・ラシン
2018-19年度国際ロータリー会長

No. 27

Takasago Rotary Club

週報

高砂

クラブ会長方針

“価値あるロータリーを”

- ①居心地のいいクラブ
- ②いつでもどこでも誰とでも親睦
- ③会員同士が刺激しあい、尊敬しあい、お互いの活力になろう
- ④ロータリーの価値を意識しよう

例会記録 (2019. 2. 8 (金)) 通算3,201回

◆開会・点鐘

◆ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介

加古川税務署長 中来田 真康 様

◆来訪ロータリアン (2月8日)

加古川中央RC 松本 浩一 会長

加古川中央RC 宮本 鹿司夫 幹事



加古川中央RC
松本浩一 会長



加古川中央RC
宮本鹿司夫 幹事

◆プログラム予定

2月15日 (金)	2月22日 (金)	3月2日 (土)	3月8日 (金)
卓話「私の警察人生」 高砂警察署長 岡村好文 氏	卓話「ワイン概論・ワインと料理のマリアージュ」 キッコーマン食品(株)近畿支社 越智健一 氏 坂寄徹太 氏	移動例会 (1日分) 東播第2グループ I. M. 加古川平成 ロータリークラブ	卓話「受動喫煙防止対策について」 MHPS 産業医 高原 香 氏

◆出席報告

本日2月 8日 会員数42名 出席者 31名 出席率83.78%
前々回1月25日 会員数42名 修正出席者40名 出席率97.56%修正

◆MAKE-UP

脇谷 政孝会員	地区大会	2月 1日
丸山 恵右会員	e-CLUB	2月 8日
桂田 重信会員	e-CLUB	2月 8日
増田 章吾会員	e-CLUB	2月 1日
守光 隆会員	e-CLUB	1月20日



親睦・出席委員会
中尾良治 委員



親睦・出席委員会
西田秀雄 委員長

◆S. A. A. (ニコニコ箱報告)

坂井 智代会長……中来田加古川税務署長様、本日はお忙しいところ、お越しいただきありがとうございます。本日の卓話を楽しみにしております。

加古川中央RC 松本会長、宮本幹事、ようこそいらっしゃいました。

後藤 宗久幹事……中来田税務署長様、本日の卓話よろしくお願ひします。

加古川中央RC 松本会長、宮本幹事、ようこそいらっしゃいました。

脇谷 政孝会員……中来田署長様、本日はよろしくお願ひいたします。

堀 直樹会員……中来田署長、ようこそ高砂RCへ、本日卓話よろしくお願ひします。

森本 幸吉会員……署長、本日の卓話よろしくお願ひします。

信原 智彦会員……中来田署長、ご来訪ありがとうございます。



加治屋 昭平 副S.A.A.

◆幹事報告

〈国際ロータリー第2680地区より〉

1. 平和と紛争予防／紛争解決月間リソースのご案内、又出版物リニューアルのご案内が届いております。ご希望の方はオンラインショップ又は出版物注文書より注文をお願いします。

詳細は回覧しておりますので確認をお願い致します。

2. 2019-2020年度版ロータリー手帳お買い上げのご案内が届いております。

希望者のみの配布となっておりますので、ご希望の方は回覧している申込用紙に記入をお願いします。

手帳の内容は回覧しておりますので確認をお願いします。1冊600円+消費税、送料。

〈その他〉

1. 兵庫陶芸美術館より『特別展兵庫ノベルティの魅力』開催のご案内が届いております。招待券がありますので、ご興味のある方は回覧で確認をお願いします。
2. 明石南RCより週報が届いております。内容は回覧で確認をお願いします。



後藤宗久 幹事

◆会長の時間

「政策は、所詮、力が作るのであって正しさが作るのではない。」（権丈善一氏）

昨日（2月7日）は、国会で衆議院予算委員会が開催されていきました。我々が支払った税金がどのように使われるのかも気になりますので、私は時間の許すときには国会のテレビ中継を見るようにしています。昨日は、国民健康保険料の話や防衛費の話がでていました。私個人の生業に大きく関与している社会保障費の問題については、事情もある程度わかっているつもりですので特に注目しています。そこで、国会中継をみていつも思うのは、政治とは誰のためにするもので、だれのために判断するのか？ということです。得する人がいれば必ずその分を損する人がいます。みんながそれぞれの立場で自分の正義と思うところをぶつけ合い議論をしますが、みんな正義の定義が違ってきます。ちっぽけな私個人は、国のまつりごとの荒波のなかに揉まれて流されていくだけ～という気分になります。ただ事業主としては、国がどのような政策をしかけてきて、どのような荒波が自分に襲ってくるのかを事前に知っておいて、従業員や家族のための備えをしておく必要があるという気分で国会を見ているような気がします。

私が傾倒している社会保障・経済政策学者の権丈善一氏の言葉に「政策は、所詮、力が作るのであって正しさが作るのではない」という言葉があります。社会保障の議論は、医療・年金・介護・福祉への配分の話です。社会保障というと国民の生活や平等を守るため



坂井智代 会長

のものと思われがちですが、国家的には、経済政策手段であって成長戦略です。社会保障は、市場経済のサブシステムにすぎないのです。だけれども、そこに人情論からの意見を出す人達がいて、話がたびたび平行線となります。そんなことを考えながら政治をみていると、結局は、権丈先生の「政策は、所詮、力が作るものであって正しさが作るのではない」という言葉が胸に響いてきます。また機会がありましたら続きの話をしたいと思いますが、ロータリーでは「利他の心」を尊びますので、政治の話が馴染まないといわれる所以はこのへんにあるかもしれません。

◆本日のプログラム

卓話『プリーズ ミスター タックスマン』

加古川税務署長 中来田 真康 様



森本幸吉 プログラム委員長



加古川税務署長 中来田真康 様



会長 坂井 智代 幹事 後藤 宗久
例会日時 毎週金曜日12時30分より
高砂ロータリークラブのホームページのURL

雑誌会報委員長 加茂 良祐
例会場 高砂商工会議所 2階会議室
http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/